
Modaes

Entorno

Latinoamérica y Caribe acelerarán su crecimiento en 2014, con una subida del PIB del 3,2%

Modaes
11 dic 2013 - 17:18

Las economías de la región de América Latina y Caribe crecerán un 3,2% en 2014, según datos del último informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El crecimiento económico superará al de 2013, cuando el producto interior bruto (PIB) de los países de la región registrará una subida promedio del 2,6%.

Las perspectivas de desempeño económico contrastan con las de España, donde el PIB se mantendrá a la baja en 2013 y crecerán sólo un 0,2% en 2014, según previsiones del Fondo Monetario Internacional.

Según las previsiones de Cepal, Panamá encabezará el crecimiento económico en Latinoamérica en 2014, con un alza del 7%. La segunda mayor subida del PIB corresponderá a Bolivia, con un alza del 5,5%, seguida por Perú (5,5%), Nicaragua (5%), República Dominicana (5%) y Colombia, Haití, Ecuador y Paraguay (los cuatro con un 4,5%).

Por su parte, Argentina y Brasil crezcan un 2,6%, Chile y Costa Rica un 4%, Guatemala, México y Uruguay un 3,5% y Venezuela, un 1%, según la agencia regional de Naciones Unidas.